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Si sono spenti i riflettori sulle Final 
Four dei campionati di Serie A ma-
schili e femminili della Raffa. L’e-
mergenza Covid-19 non ha impe-
dito alla Federazione Italiana Boc-
ce di svolgere, sebbene con misure 
di sicurezza straordinarie, uno degli 
eventi clou della stagione 2019/2020. 
«È stato un fine settimana bello e im-
pegnativo – le parole del presidente 
federale Marco Giunio De Sanctis 
– La Federbocce è riuscita a portare 
a termine un evento così importan-
te nella massima sicurezza. La cilie-
gina sulla torta è stata la diretta Rai 
(in televisione e sul sito web, ndr), af-
fiancata dalle dirette streaming che 
hanno superato le 80mila visualiz-
zazioni». «A Roma è stato assegna-
to l’ultimo scudetto 2020 e abbiamo 
notato come in tutte le specialità c’è 
stato l’elemento dell’imprevedibili-
tà a rendere gli eventi più appassio-
nanti – il commento di De Sanctis – 
Il livellamento dei club, inoltre, sta a 
sottolineare come non esistano più 
poche società a competere per l’Al-
to Livello, ma sono diverse le boc-
ciofile ad attrezzarsi per poter am-
bire ai massimi risultati».

IN CAMPO
In ambito maschile, la Boville Ma-
rino è riuscita a conquistare il terzo 
scudetto della sua storia (un quar-
to titolo è stato appannaggio degli 

juniores nel 2019). Il deus ex ma-
china dei romani si chiama Giulio 
Arcangeli, presidente e allenatore 
del sodalizio: «Sono stati due gior-
ni molto impegnativi. Sabato abbia-
mo rischiato seriamente l’elimina-
zione ad opera della Fashion Cat-
tel: se Signorini avesse colpito un 
pallino su tre, a quest’ora starem-
mo commentando un’altra storia. 
Domenica abbiamo giocato meglio 
dell’Enrico Millo». Il patron Arcan-
geli guarda al futuro con ottimismo: 
«Desideriamo aprire un ciclo. L’ar-
rivo di Santucci è stato la ciliegina 
sulla torta. Inoltre abbiamo gettato 
le basi per un progetto rivolto al po-
tenziamento del settore femminile. 
Stiamo poi lavorando con atleti af-
fetti da disabilità psichica». La plu-
ricampionessa europea, nonché ca-
pitana dell’Osteria Grande, Chiara 
Morano, analizza il successo delle 
bolognesi in ambito femminile: nel-
la semifinale di sabato hanno bat-
tuto le marchigiane di Fontespina, 
nella finale di domenica le campa-
ne della Millo. «Abbiamo voluto for-
temente il titolo», racconta la fuori-
classe emiliana. «Porterò sempre 
con me le emozioni vissute nell’ul-
timo weekend. In qualità di capita-
na non posso che essere fiera, orgo-
gliosa delle mie compagne, che rin-
grazio di cuore, unitamente al tec-
nico Roberto Zappi, al dirigente 
Andrea Breveglieri e al presiden-
te Giuliano Giordani».

Patron Arcangeli: «Apriamo un ciclo»
Tra le donne s’impone l’Osteria Grande

BOVILLE MARINO
TERZO SCUDETTO

RAFFA, ASSEGNATI I TRICOLORI

Luca Santucci è l’uomo in più del successo del Boville Marino

Il presidente Marco Giunio De Sanctis, 58 anni, guida la Federazione dal 2017

Al Centro Tecnico Federale fervono i lavori 
per garantire la massima sicurezza di tutti
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La Federazione Italiana 
Bocce è chiamata al rin-
novo dei vertici federali. 
L’appuntamento eletto-
rale è in programma do-
menica 25 ottobre 2020 
al Centro Tecnico Fede-
rale di Roma, dove si sta 
lavorando affinché tutto 
si svolga nella massima si-
curezza. «Dopo aver lavo-
rato incessantemente, per 
circa due mesi, allo scopo 
di organizzare al meglio 
le due Assemblee Nazio-
nali, quella Straordinaria 
del 24 ottobre per le mo-
difiche statutarie e quel-
la Ordinaria elettiva del 
25 ottobre – ha afferma-
to il Presidente della Fe-
derbocce, Marco Giunio 
De Sanctis – il Consiglio 
Federale, suo malgrado, 
ha ritenuto opportuno an-
nullare la prima, in quan-
to non necessaria ed inci-
dente oggettivamente sul 
maggiore rischio di conta-
gio (due assembramenti 
anziché uno)». «Inoltre, al-
tro elemento valutativo di 
rilievo è stato quello di evi-
tare di emendare due volte 
lo statuto federale, consi-
derato il protrarsi della ri-
forma dello sport, ancora 
in alto mare, la quale, una 
volta approvata, determi-
nerà altre modifiche statu-
tarie rinviando, quindi, ad 
un momento più indicato, 
lo svolgimento dell’Assem-
blea Straordinaria» ha pre-
cisato il presidente federa-
le. «L’incremento vortico-

so dei contagi da Covid-19 
di questi ultimi giorni e 
l’ultimo DPCM del 20 ot-
tobre scorso hanno getta-
to la FIB, ed altre federa-
zioni, in uno stato di gran-
de sconforto, in quanto si 
è temuto che i congressi 
elettorali federali, dei qua-
li già oltre dieci tenuti, non 
avessero più luogo, a de-
trimento soprattutto degli 
elevati costi organizzativi 
– ha proseguito De Sanctis 
– Dal momento che le Fe-
derazioni Sportive Nazio-
nali sono soggetti pubblici 
e privati al contempo, re-
golati da una legge nazio-
nale, il Coni e il vigilante 
Dipartimento dello Sport, 
sentite le autorità e gli or-
gani preposti, hanno au-
torizzato lo svolgimento 
delle assemblee federali, ai 
fini della massima unifor-
mità e unitarietà delle di-
verse azioni programma-
tiche federali». «Pertanto, 

pur nella consapevolez-
za dei forti disagi e dell’ap-
prensione in capo a tutti in 
questo difficilissimo mo-
mento, come stanno con-
tinuando le pratiche spor-
tive non di contatto, in ot-
temperanza alle condizio-
ni sanitarie e di sicurezza 
all’uopo stabilite, il 25 ot-
tobre prossimo la FIB po-
trà eleggere un nuovo ver-
tice per i prossimi quattro 
anni – le parole del Presi-
dente della Federazione 
Italiana Bocce – Il vantag-
gio non indifferente di ave-
re un nuovo consiglio fe-
derale in carica sarà quello 
di dare continuità all’azio-
ne federale sulla direttrice 
di una rinnovata cultura 
sportiva e di una maggio-
re identità boccistica na-
zionale».

AREE SEPARATE
L’assemblea avrà luogo a 
Roma, al Centro Tecnico 
Federale, in completa si-
curezza, utilizzando quat-
tro/cinque grandi aree se-
parate, e adottando tutte le 
precauzioni all’uopo pre-
viste dalle normative vi-
genti. «Dopo la conclusio-
ne di quasi tutti i Campio-
nati italiani a squadre mi 
auguro, con tutto me stes-
so, che la FIB possa presto 
riacquisire quella forza so-
ciale, unitaria e collabora-
tiva in grado di proiettarla 
tra le grandi realtà sportive 
del nostro paese» ha con-
cluso il Presidente.

IL PRESIDENTE 
DE SANCTIS: 

«COSÌ AVREMO UN 
NUOVO CONSIGLIO 

CAPACE DI DARE 
CONTINUITÀ 
ALL’AZIONE 
FEDERALE»

Il settore della comu-
nicazione ha fatto re-
gistrare grandi novi-
tà nel 2020 e le Final 
Four scudetto del-
la Raffa del Centro 
Tecnico Federale di 
Roma, trasmesse in 
diretta su RaiSpor-
tHD (in tv e sul sito), 
sono state l’evento 
più seguito dell’an-
no con oltre 80mila 
visualizzazioni per 
le dirette streaming 
sul canale Youtube e 
sulla pagina Facebo-
ok della Federazione 
Italiana Bocce. La Fe-
derbocce, per la pri-
ma volta, ha approva-
to un Piano Editoria-
le, grazie al quale gli 
accessi sui canali in-
formativi interni (sito 
internet, pagina Fa-
cebook, canale You-
tube) sono cresciu-
ti notevolmente. Da 
maggio sono 3mila gli 
utenti in più sui social 
con lo sport delle boc-
ce presente sui prin-
cipali organi di infor-
mazione nazionali. 

SUI SOCIAL E SUI MEDIA

CRESCE LA 
VISIBILITÀ


